

05.06.2024 12:52

70 Jahre Christengemeinde Elim Hannover Festgottesdienst: "Erhalte das Alte und erkenne das Neue"



Altpräses Johannes Justus bei seiner Predigt (Bild: Elim Hannover)

Mit einem Festgottesdienst hat die **Christengemeinde Elim Hannover** ihr 70-jähriges Bestehen gefeiert. Neben Grußworten von Vertretern des BFP und der stellvertretenden Bürgermeisterin des Stadtteils gab es viel Gelegenheit für gemeinsame Erinnerungen und Rückblicke.

Altpräses Johannes Justus, der die Gemeinde von 2009 bis 2023 geleitet hat, betonte in seiner Predigt, dass wir "mit Dankbarkeit auf das Vergangene schauen und auf die Beständigkeit Jesu Christi für die Zukunft vertrauen" können. Hier der Bericht:

70 Jahre Elim Hannover! Das haben wir letztes Wochenende als Kirche gemeinsam mit etwa 400 Leuten feiern dürfen. Eine stattliche Jahreszahl, die uns mit Dankbarkeit und Freude über Gottes Treue und Gnade erfüllt.

Hierfür wollten wir natürlich einen besonderen Gottesdienst feiern. Mit dabei waren einige

ehemalige Pastoren, die mit uns einen Teil ihres Lebensweges gegangen sind. Grußworte kamen vom BFP-Vorstand in Form von Pastor Andy Sommer, unserem Regionalleiter Pastor Tim Sukowski und von Susanne Stucke, der stellvertretenden Bürgermeisterin unseres Stadtbezirks.

Besondere Momente waren für uns ebenso die Rückblicke in Form von Videos, Fotos und Zeitzeugenberichten. Ein Tanz zum Hillsong-Lied „The Creed (This I believe)“ sorgte für Dynamik und emotionale Momente.

Natürlich durfte auch eine Predigt unseres ehemaligen Pastors und Altpräses Johannes Justus nicht fehlen. Er predigte über das Thema "Erhalte das Alte und erkenne das Neue". Hierin hat er uns dazu ermutigt, mit Dankbarkeit auf das Vergangene zu schauen und auf die Beständigkeit Jesu Christi für die Zukunft zu vertrauen.



Regionalleiter Tim Sukowski segnet gemeinsam mit Vertretern des BFP-Vorstand die Mitarbeiter
(Bild: Elim Hannover)

Ein Highlight war für uns auch der Abschluss dieser Predigt, in dem unsere (Co-)Team- sowie Bereichsleiter/innen vom BFP-Vorstand und Regionalleiter gesegnet wurden.

Anschließend ging es in die Jubiläumsfeier mit internationalen Gerichten - vom russischen Schaschlikspieß, über iranische Adana-Spieße, bis hin zu afrikanischen Samosas, kam jeder auf seine kulinarischen Kosten. Eine Riesenhüpfburg sorgte bei unseren Kids für große Gelassenheit und Freude, ein Soccerturnier für die nötige körperliche Ertüchtigung und an einer Fotowand

konnte dieser besondere Tag bildhaft festgehalten werden.

Der krönende Abschluss war ein genialer Lobpreisabend, um für Gottes Treue auch in der kommenden Dekade zu danken und mit Vorfreude in die Zukunft zu blicken. - Wir sind einfach nur unglaublich dankbar!

Den Link zum Jubiläumsgottesdienst gibt es hier: www.youtube.com

Ein Video zu den Aktivitäten auf dem Gemeinde-Gelände kann hier abgerufen werden:
www.youtube.com

Angelika Teickner, Assistenz Gemeindeleitung



Altpräses Johannes Justus gemeinsam mit Pastor Albert Stein (Bild: Elim Hannover)

[Zurück](#)